

Gerak Cepat Antisipasi Serangan Penyakit Saat Banjir, Polres Buol Gelar Pengobatan Gratis

Rahmat Salakea - BUOL.JURNALIS.ID

Mar 24, 2022 - 09:42



Polres Buol gelar pengobatan gratis terhadap ratusan warga korban bencana banjir di Desa Panimbul Kecamatan Momunu, Rabu (23/03/22).



Bhakti sosial berupa pengobatan gratis ini merupakan kerjasama antara Polres Buol bersama Bandara Pogogul sebagai bentuk kepedulian terhadap warga yang mengalami bencana banjir, pada kesempatan ini Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo, S.I.K. turun langsung memantau pelaksanaan pengobatan yang dipimpin Kasubbag Sarpras Iptu Jaozi Amd, Kep bersama Kapolsek Momunu Ipda Sudarmono.



Pengobatan gratis ini merupakan wujud kepedulian Polres Buol terhadap masyarakat yang membutuhkan, dimana warga mengeluhkan sakit dikarenakan banjir, hal ini mendapat tanggapan dari masyarakat sekitar yang mana masyarakat melalui tokoh masyarakat Kecamatan Momunu Parman Niki yang juga merupakan Ketua BPD Desa Panimbul merasa sangat diperhatikan dengan bantuan ini dan ucapan terima kasih kepada Kapolres Buol beserta jajaran.

Sementara itu Kepala Bandara Pogogul Buol Dian Wahyudi mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Buol beserta jajaran yang selama ini telah bekerja sama, selalu mengajak untuk membantu sesama semoga kedepannya sinergi

antara Polres Buol bersama Bandara lebih ditingkatkan lagi guna membantu masyarakat kabupaten Buol.

“ Upaya yang dilakukan jajaran Polres Buol dalam membantu warga korban banjir dengan pengobatan gratis ini semoga bermanfaat dan bisa mengurangi beban warga yang mengalami musibah” Ungkap Kapolres.

" Kami terus menghimbau warga untuk tetap waspada apabila curah hujan tinggi yang dapat mengakibatkan terjadinya banjir dan juga telah berkoordinasi dengan pihak terkait guna kesiapan dalam penanganan bencana ini agar nantinya terlaksana dengan baik, warga yang membutuhkan segera diberikan pertolongan maupun bantuan berupa obat-obatan serta kebutuhan lainnya dan juga dipersiapkan dapur umum" tambah Kapolres.***